

EVALUACIÓN DE LOS ÁRBOLES DAÑADOS DURANTE UN HURACÁN Y TOMA DE DECISIONES



PUBLICACIÓN N°
FOR 117-SP

ELIANA KAMPF

MARY L. DURYEY

EDWARD F. GILMAN

ASTRID DELGADO

UF UNIVERSITY of
FLORIDA
IFAS Extension

Introducción

Inmediatamente después de un huracán, las comunidades y los propietarios de casas necesitan decidir qué hacer con los árboles dañados por la tormenta. Aunque muchos de los árboles dañados parecen estar muertos, algunos se pueden restaurar, otros necesitarán ser removidos y habrá otros que no requieran de ningún tratamiento.

En esta publicación se discuten detalladamente los factores que deben ser considerados cuando se trata de decidir si remover o restaurar los árboles dañados durante una tormenta. Use esta información para ayudarse a tomar una decisión informada acerca de cómo tratar los árboles dañados después de un huracán.

Contenido

I	Establecimiento de prioridades inmediatamente después de una tormenta	p. 1
II	Factores a considerar para decidir si remover o restaurar un árbol	p. 5
III	Cuándo remover un árbol	p. 10
IV	Cuándo restaurar un árbol	p. 12
V	Evaluación de pinos	p. 16
VI	Evaluación de palmas	p. 16

I. Establecimiento de prioridades inmediatamente después de una tormenta

Inmediatamente después de una tormenta, los árboles deben ser clasificados en grupos por prioridades. A continuación se hablará de situaciones que requieren de atención inmediata, así como también las que pueden ser tratadas posteriormente.

Es prioritario determinar si el árbol es un riesgo para la seguridad de personas o animales, o si puede dañar alguna propiedad.

Los árboles se convierten en un peligro potencial cuando hay un objetivo—una estructura, vehículo o una persona—que puede ser golpeado si un árbol o partes de éste se caen. De ahí que, un árbol riesgoso es cualquier árbol que de caer dañaría propiedad, personas u otros árboles valiosos.